



**CANTON DU VALAIS
KANTON WALLIS**

Présidence du Conseil d'Etat
Chancellerie - IVS

Präsidium des Staatsrates
Kanzlei - IVS

MEDIENMITTEILUNG

17. Januar 2014

Patrouille der Jugend (PdJ) - eine grosse sportliche Premiere!

(IVS).- Am Donnerstag 1. Mai 2014 findet auf den Pisten von Verbier erstmals die Patrouille der Jugend (PdJ) statt. In Zusammenarbeit mit verschiedenen Partnern wird dieser Wettkampf vom Departement für Bildung und Sicherheit (DBS) organisiert und richtet sich an junge Studierende und Lernende (15-20 Jahre) im Wallis, der Schweiz und dem Ausland. Die PdJ findet auf den Pisten Verbiers statt, vorgesehen sind zwei verschiedene Strecken.

Um den sportlichen Ehrgeiz bei der Jugend zu fördern, hat das DBS die Organisation breit abgestützt und Partner miteinbezogen wie das OK der Skiweltmeisterschaften Verbier-Bagnes 2015, den Kommandanten der Patrouille des Glaciers (PDG), die Gemeindeverantwortlichen von Bagnes, Téléverbier und den Verein zur Unterstützung und Förderung der PdG. Jugendliche zwischen 15 und 20 Jahren, die Bergwelt und Tourengänge lieben, erhalten die Möglichkeit, sich mit anderen zu messen. In der Zeit zwischen den beiden Läufen der von der Armee organisierten Patrouille des Glaciers wird ein Wettkampf speziell für die Jugend durchgeführt.

Die Jungen starten in Zweiertteams in zwei Kategorien: Die Kategorie C (Kadetten) 15-17-Jährige, die Kategorien J (Junioren) 18-20-Jährige. Es werden zwei Strecken präpariert. Es gilt, mit geschulterten Skiern die Distanz zum Col de la Chaux (mehrere hundert Meter Höhendifferenz) zu überwinden.

Diese Aktion signalisiert den Willen des DBS die körperlichen Aktivitäten der Jugendlichen zu fördern. Das Ganze mit einem Augenzwinkern zur Patrouille des Glaciers, um damit auf diese Weise bereits die jüngeren Generationen für den Tourensport im landschaftlich einmaligen Wallis zu begeistern.

Kontakt:

Jean-Marie Cleusix, Projektchef DBS und Chef der Dienststelle für Unterrichtswesen, 027 606 40 25, jean-marie.cleusix@admin.vs.ch

***Grégoire Jirillo, Chef des Amtes für Sport
027 606 52 46, gregoire.jirillo@admin.vs.ch***

